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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR.OFNER, DR.STIX 
an den Herrn Bundesminister für Verkehr 
betreffend Verbesserung der Verkehrserschließung des Bezirkes Gmünd 

Der Bezirk Gmünd ist zwar durch die Franz-Josefs-Bahn schienenmäßig 
erschlossen, doch gibt es eine Reihe wichtiger Anliegen, deren positive 
Erledigung im Interesse des oberen Waldviertels notwendig erscheint. 
Hiezu gehören der rasche Ausbau der Vollelektrifizierung der Franz-Josefs
Bahn zwischen Absdorf-Hippersdorf und Gmünd, der durchgehende Ausbau der 
Franz-Josefs-Bahn-Strecke für eine Streckenhöchstgeschwindigkeit von 
mindestens 120 km/h, der Einsatz von neuen Zugsgarnituren für Schnell ver
bindungen und schließlich auch eine verbesserte Fahrplangestaltung. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Herrn Bundesminister für Verkehr die 

A n fra g e : 

Welche Maßnahmen sind beabsichtigt, um die verkehrsmäßige ~rschließung 
des Bezirkes Gmünd wesentlich zu verbessern, und wie lautet der Zeitplan 
für deren Verwirklichung? 
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